

# ¡Animo Delia, ánimo Osorno!

**P**ueden buscarse muchos conceptos para retratar el ánimo que invadió a

los osorninos al conocerse el nombre del nuevo Premio Nacional de Literatura. Había demasiada ilusión, principalmente en quienes creyeron claramente en la postulación de Delia Domínguez al cuestionado galardón literario. Frustración y decepción, son quizás las expresiones más acertadas.

Como pocas veces, la comunidad osornina desplegó variadas muestras de respaldo para su hija ilustre. En ellas no sólo participaron actores ligados a las letras, también lo hicieron autoridades, estudiantes, académicos y vecinos, quienes a través de diferentes vías transmitieron su apoyo a la poeta.

Esta vez, al igual que en 2000, Delia y sus simpatizantes vieron interrumpido el sueño de conseguir un reconocimiento formal, quizás el menos importante de todos, pero en definitiva el único que queda registrado en la historia de la literatura criolla.

Sin descuidar los méritos del ganador, a quien su estilo irreverente, su cercanía con los medios capitalinos y su re-

*Creemos que el jurado una vez más se inclinó por las simpatías, presiones y el nefasto centralismo.*

sistencia en Santiago también le facilitaron el otorgamiento de la distinción, creemos que nuevamente el jurado ignoró antecedentes y condiciones relevantes de nuestra poesía, y una vez más se inclinó por las simpatías, presiones y

el nefasto centralismo que surge en todos los ámbitos de nuestra sociedad. Por otra parte, cuesta creer que sólo tres mujeres (Gabriela Mistral, Marta Brunet y Marcela Páez) hayan, hasta el momento, tenido los méritos para adjudicarse el polémico galardón. A ellas, tanto como a las regiones, les sigue estando imponerse frente a dudosos criterios.

No tiene objeto seguir llorando sobre la leche derramada. La distinción ya tiene nombre y apellido, y desde esta provincia felicitamos al nuevo Premio Nacional de Literatura, ya que su obra es merecedora del máximo reconocimiento. En todo caso, si hay algo positivo de esta decisión es que, como pocas veces, la ciudad se unió para apoyar a una hija de esta tierra, incluso tres de los medios de comunicación más importantes de Los Lagos (El Diario Austral de Valdivia, El Diario Austral de Osorno y El Manquihue de Puerto Montt) no dudaron en defender sin temor a quien lleva con orgullo el nombre de nuestra región.

## ¡Ánimo Delia, Ánimo Osorno! [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

¡Ánimo Delia, Ánimo Osorno! [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile